

JUEGOS DEPORTIVOS NACIONALES EVITA

Más de 350 deportistas chaqueños dirán presente en Mar del Plata

El evento se realizará del 4 al 9 de noviembre y reunirá cerca de 8000 deportistas, en la ciudad balnearia.

Del 4 al 9 de noviembre Mar del Plata será escenario de los Juegos Deportivos Nacionales Evita, donde alrededor de 350 jóvenes deportistas chaqueños tendrán la posibilidad de cumplir su sueño de viajar a "La Feliz" a representar a la provincia.

De esta manera, nuestra provincia estará representada en el mayor evento deportivo nacional que reunirá cerca de 8000 deportistas, con un gran esfuerzo del gobierno del Chaco y del Instituto del Deporte Chaqueño que acompañarán a deportistas y profesores a la ciudad balnearia.

La partida está prevista para el domingo 3 de noviembre en horas del me-



La delegación chaqueña contará con más de 350 deportistas en Mar del Plata.

dió.

Previamente desde las 10 arribarán los deportistas al Polideportivo Jaime Zapata, desde donde será la partida del contingente.

Cabe destacar que del evento participarán disciplinas como Atletismo

Convencional, Atletismo Adaptado, Ciclismo, Esgrima, Judo, Karate, Tenis, Tenis de Mesa, Tenis de Mesa Adaptado, Freestyle, Fútbol, Badminton, Básquet 3x3, Básquet 3x3 Adaptado, Gimnasia Artística, Gimnasia Rítmica, Natación, Na-

tación Adaptada, Triatlón, Boccia, Goalball, Rugby, Voleibol, Boxeo, Handbol de Playa, Skate, Voleibol de Playa, Canotaje, Hockey 7, Taekwondo, Voleibol Sentado, BMX, Levantamiento Olímpico, Lucha, Tiro, Tiro con Arco.

LIGA ARGENTINA

Villa volvió a sonreír en casa ante los tucumanos

Villa San Martín cumplió como local de manera inobjetable y venció a Estudiantes de Tucumán por 92 a 73, en su quinta presentación en la zona B de la Conferencia Norte de la Liga Argentina de básquetbol.

En el elenco ganador, el máximo anotador fue Estéfano Simondi con 18 puntos. El "Tricolor" volverá a jugar el lunes 11, a las 21, como local ante Montmartre de Catamarca.

SEGUNDA EN CASA

Desde el arranque del partido el que tomó la iniciativa del juego fue Villa San Martín, encontrando claridad en ataque y sobre todo en la zona pintada con Estéfano Simondi y así rápidamente tomar ventaja en los primeros minutos (11-6). Los primeros 10 fueron transcurriendo y el elenco tucumano fue mejorando, teniendo en Franco Sampaulise y Marco Ceppo desde la conducción las herramientas suficientes para equiparar el juego y por supuesto

el score (14-14). Y en el cierre del cuarto, lo tuvo a Estudiantes aprovechando la potencia en la zona pintada del extranjero Darry Moore; aunque lo mejor apareció en la última bola del periodo, que lo tuvo Agustín Bruner como principal protagonista, tomando un lanzamiento desde la mitad de cancha, sobre la chicharra de cierre de periodo, permitiendo igualar el score en 18.

Sin embargo, el que comenzó mejor en el segundo cuarto fue Estudiantes de Tucumán, aprovechando en la zona pintada el trabajo "sucio" de Rafael Vanegas con importantes resultados que le permitió tomar rápidamente ventaja a la visita (22 - 29). Si bien el partido volvió a emparejarse en lo que respecta al juego, con el correr de los minutos el elenco tucumano siempre logró mantener la ventaja y eso fue lo importante para la visita (28-31).

Pero los últimos lapsos del segundo cuarto fue lo mejor para Villa San Mar-



Villa consiguió su segundo triunfo en casa por la Liga Argentina.

tín, donde los locales ajustaron la defensa y tuvieron buenas respuestas en ataque que le permitieron ir al descanso largo con ventaja de 34 a 31, apareciendo Favio Vieta a la cabeza como mejor opción en ataque.

En el tercer cuarto Villa San Martín comenzó mejor, manejando claramente los ataques y teniendo respuestas en la zona pintada tanto con Estéfano Simondi como con Cristian Scaramuzzino y así tomar una ventaja más que aceptable y mucha tranquilidad por sobre todas las cosas (56-43). Y como si fuera poco,

también apareció por el lado de los locales el perímetro de Maximiliano Martín que ayudaron para marcar una muy aceptable ventaja a favor, al cierre del tercer cuarto, de 62 a 48.

EDICTO

Juzgado Civil y Comercial N° 19 de Resistencia, Chaco, a cargo de Sra. Juez Subrogante Dra. ANA MARIELA KASSOR, Secretaria N° 19, sito en Av. Paraguay N° 448, 3° Piso, en los autos: "TASCÓN, RENEE S/JUICIO SUCESORIO AB INTESTATO", Expte. N° 8920/2024-I-C, cita a herederos y acreedores por edictos que se publicarán por un (01) día en el Boletín Oficial y un diario local, para que dentro del término de un (01) mes comparezcan a hacer valer sus derechos, bajo apercibimiento de ley a los bienes dejados por el Sr. JORGE RENEE TASCÓN M.I. N° 16.004.728, fallecido en Resistencia, el día 22 de Julio de 2024, Resistencia 28 de OCTUBRE de 2024.- Vto. 31-10

River recibirá a Banfield en el Monumental, pero con aforo reducido

Tras lo que fue el gran recibimiento ante Atlético Mineiro, el Millonario no solo recibió una clausura administrativa sino que tampoco podrá tener hinchas presentes ante el Taladro en la tribuna Centenario Alta.

Tras lo que fue el gran recibimiento ante Atlético Mineiro en las semifinales de la Copa Libertadores, las primeras sanciones fueron llegando a las entrañas del Monumental: primero con la clausura administrativa y ahora con la clausura de la tribuna Centenario alta de cara al duelo ante Banfield por la Liga Profesional.

Debido a la nueva sanción, al aforo del estadio del Millonario se le deberá restar 9.600 personas que no podrán estar ante el Taladro el próximo sábado. En su reemplazo, la institución de Núñez deberá exhibir una bandera para concientizar el uso de pirotecnia de manera indebida y no autorizada.

Además de la tristeza por la eliminación a manos del equipo dirigido por Gabriel Milito, la dirigencia del Millonario sabía que se enfrentaría a diversas sanciones debido al uso excesivo de bengalas y demás que retrasaron el inicio del encuentro. El dato preciso de la Agencia Gubernamental de Control es de 3600 bengalas utilizadas que generaron la clausura y por las que el club de Núñez le deberá pagar una multa a Conmebol.

El antecedente inmediato justamente remite justamente a Mineiro, quien en la ida realizó un recibimiento también plagado de bengalas en el Arena MRV. A raíz de la situación, el Galo debió abonar un suma cercana a los 80.000 dólares, por lo que quizás la CD riverplatense deba pagar un monto un tanto mayor.

Por principio lo que preocupaba a River era el no poder utilizar su estadio para el torneo local, situación que no corría riesgo a pesar de lo ocurrido. Lo último que queda determinar es cuál será la consecuencia exacta impuesta por Conmebol, que se espera que sea en el devenir de la semana.

RIVER TAMBIÉN SERÍA MULTADO POR LOS GESTOS RACISTAS DE UN HINCHA CONTRA ATLÉTICO MINEIRO

No obstante, la sanción no se quedaría en ese apartado e iría un poco más allá, incluso pudiendo recalar en el aspecto deportivo, producto de que un hincha de River le hizo gestos racistas a la parcialidad de Atlético Mineiro, en el estadio Monumental, en la previa del partido. Hasta ahora, Conmebol decidió castigar este tipo de actitudes con multas económicas y límites en el aforo de los estadios, por lo que el club se expone a dichas medidas.

Las escenas muestran a un hombre, que vestía la camiseta del Millonario, haciendo ademanes de mono frente a la parcialidad del conjunto de Belo Horizonte, en un nuevo episodio de racismo en un partido de Copa entre un equipo argentino y uno brasileño.

LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN
24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar